



## **LA SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA, CONTRARIA AL AUMENTO DE RETENCIONES EN SOJA**

La SRJM se manifiesta contraria a las medidas de aumentar las retenciones al complejo sojero.

Una vez mas se pone de manifiesto la discriminación para con nuestro sector. Se aduce la creación de un fondo que permita subvencionar posibles aumentos del precio de los alimentos, de existir este debería ser soportado por el Tesoro Nacional, en todo caso con los ingresos obtenidos de las retenciones aplicados a los granos, de todo este tiempo a la fecha.

No podemos menos que criticar la intromisión del estado en los mercados agropecuarios en la medida que toda vez que lo hizo, no escuchando las propuestas interpuestas por el ruralismo, estuvo lejos de conseguir sus propósitos: no mejoró la situación del consumo y si perjudicó sensiblemente a nuestro sector, el cual lo repetimos hasta el cansancio" no es formador de precios", por tanto no somos responsables del aumento de los mismos.

Con estas medidas el Estado persigue solamente fines recaudatorios en detrimento del sector agropecuario, alentando la subvención a parte de la cadena alimentaria (que no se comporta como tal) nos referimos concretamente a la industria , el comercio y a los Exportadores que vienen de realizar pingues negocios en la exportación del trigo aplicando toda su profesionalidad y aprovechando la ineptitud del gobierno en el manejo de estos temas.

**SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA**